

Geschäftsübergabe

Benken, im Januar 2022

Geschätzte Kunden und Geschäftspartner
Liebe Mitarbeiter, Freunde und Bekannte

Nachdem wir in zweiter Generation die Garage «Auto Bolli AG» während rund vier Jahrzehnten geführt haben, haben wir unsere Firma im Sinne einer Nachfolgeregelung per 1. Januar 2022 an die Familie Marcarini in Bachenbülach übergeben.

Unser Ziel war es eine Nachfolge mit demselben Qualitätsbewusstsein zu finden. Umso mehr freuen wir uns mit Daniela und Jerry Marcarini erfahrene Partner gefunden zu haben, die eine nachhaltig erfolgreiche Zukunft für unsere Mitarbeiter und Kunden sichern. Sie betreiben in Bachenbülach und Bülach bereits eine VW-Garage, eine Renault-Garage sowie eine Autospenglerei mit Spritzwerk. Dadurch können Synergien optimal genutzt werden und alle Betriebe profitieren. Daniela und Jerry Marcarini werden die «Auto Bolli AG» mit neuem Elan, aber in gewohntem Stil weiterführen.

Wir sind überzeugt eine gute Nachfolgelösung gefunden zu haben. Unseren Mitarbeitern, Kunden und Geschäftspartnern möchten wir für die jahrelange Zusammenarbeit und Treue herzlich danken.

Freundliche Grüsse



Stefan Bolli



Alex Bolli

Geschäftsübernahme

Geschätzte Kunden, Geschäftspartner und Mitarbeiter

Wir danken Stefan und Alex Bolli für das uns entgegengebrachte Vertrauen und freuen uns diesen erfolgreichen Betrieb in bewährtem Stil weiterführen zu dürfen.

Das Ihnen bekannte «Bolli-Team» wird sich auch in Zukunft gerne um die Belange Ihres Fahrzeuges kümmern. Stefan Bolli wird in den ersten Monaten unseren neuen Geschäftsführer Isen Kaliki in allen Bereichen einarbeiten und damit einen reibungslosen Übergang gewährleisten. Anschliessend werden Stefan und Gisela Bolli mit reduzierten Pensen weiterhin in der «Auto Bolli AG» tätig sein und dem Team mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Wir freuen uns auf eine gemeinsame Zukunft und wünschen Ihnen und Ihrer Familie einen guten Start ins neue Jahr.

Freundliche Grüsse



Daniela Marcarini



Jerry Marcarini